



Dans le cadre de la tournée du "Tri-tour" organisée par Sydom Aveyron (Syndicat Départemental des Ordures Ménagères), les 23 et 24 janvier 2023, Les animateurs déchets et environnement ont été accueillis par le collège Saint Louis de Réquista.

Au sein du collège, les élèves ont pu bénéficier d'une animation avec le camion du Tri-tour et découvrir ainsi les actions du Sydom, apprendre les nouvelles consignes de tri et découvrir le fonctionnement d'Ecotri, le centre de tri basé à Millau.

Il faut savoir qu'en Aveyron, tous les emballages et papiers déposés dans le sac jaune sont acheminés à Ecotri, pour être séparés par matière et orientés vers une usine de recyclage pour être valorisés.

Les deux animateurs ont rappelé l'importance de bien trier tous ses déchets pour préserver les ressources naturelles et l'environnement.

Préserver son environnement, c'est réduire et trier correctement ses déchets !

